

WNI

Tepat Pada Hari Juang Polri, Jalan Komjen Pol M. Jasin di Kota Mataram Diresmikan

Syafruddin Adi - NTB.WNI.OR.ID

Aug 21, 2024 - 12:09



Jl. Komjen Pol M. Jasin, Cakranegara, kota Mataram.

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., bersama Pemerintah Provinsi NTB dan Kota Mataram meresmikan nama jalan di Lingkungan Tohpati, Kelurahan Cakra Utara,

Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, Rabu (21/08/2024).

Perubahan nama jalan di lingkungan tersebut berdasarkan surat persetujuan tertulis Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) provinsi NTB bernomor 600.1.7/bm.5.11/dpupr/ 2024 tanggal 20 Agustus 2024. Persetujuan itu dikeluarkan atas usulan walikota Mataram.

Sebelumnya atas SK Gubernur NTB nomor 620.333 tahun 2024 jalan tersebut bernama Jl. Nangka yang merupakan jalan terusan Jl. Ade Irma Suryani Nasution. Menindaklanjuti hal tersebut Walikota Mataram meminta secara tertulis kepada Gubernur NTB untuk merubah nama Jl. Nangka menjadi Jl. Komjend Pol M. Jasin.

“Atas permintaan tertulis dari Walikota Mataram itulah Pemerintah Provinsi NTB mengeluarkan surat persetujuan untuk mengganti nama Jalan Nangka menjadi Jalan Komjen Pol M. Jasin. Jalan ini merupakan terusan dari jalan Ade Irma Suryani Nasution, “ungkap Kapolresta Mataram dalam upacara Peresmian dan Penyematan Nama jalan di Lingkungan Tohpati, Kelurahan Cakra utara, Rabu (21/08/2024).



Lanjut Kapolresta, tanggal 21 Agustus (tepat pada hari ini) ditetapkan sebagai Hari Juang Polri. Dipilihnya tanggal dan bulan tersebut berdasarkan peristiwa Proklamasi Polisi Republik Indonesia (Polri) yang dilakukan oleh Polisi istimewa yang sebelumnya bernama Tokubetsu Keisatsutai.

Dibawa pimpinan Inspektur Polisi Tingkat Satu M. Jasin Peristiwa tersebut menunjukkan bshwa Polri Memiliki semangat patriotisme dan heroisme yang melahirkan nasionalisme yang luar biasa untuk melepaskan diri dari cengkraman penjajah. M. Jasin menjadi salah satu tokoh penting dalam peristiwa pertempuran 10 November 1945 yang selanjutnya diperingati sebagai hari Pahlawan.

“Itu sejarah singkat tentang Komjen Pol M. Jasin. Untuk mengenang jasanya kita sematkan nama bisu di salah satu Jalan yang ada di Kota Mataram, “tegasnya.

Menurut Kapolresta, perubahan administrasi kependudukan atau badan usaha serta kepemilikan lahan merupakan salah satu dampak dari perubahan nama jalan. Melalui rapat koordinasi lintas sektoral diketahui bahwa nama jalan

Terusan Ade Irma Suryani Nasution itu adalah jalan Nangka dengan status jalan provinsi. Atas permintaan pemerintah kota Mataram Jalan Nangka tersebut mulai hari ini berganti nama menjadi Jalan Komjen Pol M. Jasin.

“Semoga pergantian nama jalan ini akan memberikan kenangan dan semangat kepada masyarakat kota Mataram tentang kehadiran Polisi ditengah masyarakat, “tutupnya.

Peresmian dan penyematan nama Jl.Komjen Pol M. Jasin di lingkungan Tohpati, Cakranegara, Kota Mataram tersebut dihadiri pula Mewakili Kapolda NTB Karo SDM Polda NTB, Wadirlantas Polda NTB, mewakili Pj. Gubernur NTB Kadishub Provinsi NTB, mewakili Walikota Mataram Sekda Kota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Kadishub Kota Mataram, para PJU Polresta Mataram, Camat Sandubaya, Camat Cakranegara beserta Forkopimcam, Lurah Cakra Utara, Kaling Tohpati dan para Tokoh setempat dan masyarakat sekitar. (Adb)